



Saint-Etienne-du-Grès, le 4 juillet 2025

Lutte contre le décrochage scolaire :

NGE accompagne l'école des XV en Seine-Saint-Denis

NGE s'associe à l'Ecole des XV et permet l'ouverture d'une 6^e école en Seine-Saint-Denis à Pantin début 2026.

Engagée pour la réussite des collégiens en difficulté, l'École des XV fondée par Denis Philipon, a séduit les équipes par son modèle : elle accompagne les jeunes du CM2 à la 3e pour prévenir le décrochage scolaire. Chaque école est animée par une équipe hybride d'enseignants, d'éducateurs spécialisés et sportifs qui développent un programme à la fois scolaire et sportif basé sur les valeurs du rugby. Ces valeurs permettent aux enfants de renforcer leur confiance en eux et de développer leurs compétences sociales et comportementales.

Cette opération sera l'occasion pour les collaborateurs de NGE d'accompagner bénévolement les jeunes sur des temps d'aide aux devoirs, via le mécénat de compétences mis en place au sein du Groupe, et de transmettre très certainement dans les échanges leur passion pour le BTP.

En proposant à l'Ecole des XV de venir s'implanter en Seine-Saint-Denis, l'un des départements les plus pauvres de la France hexagonale et qui compte le plus de REP et REP+ de l'académie de Créteil, NGE confirme sa volonté d'être un acteur engagé au service des grandes causes sociales comme l'éducation pour tous.

L'Ecole des XV propose un programme périscolaire global, à des jeunes du CM2 à la 3e issus des quartiers sensibles, ayant fait l'effort d'un engagement individuel dans la volonté d'apprendre et de se développer. Le programme a pour objectif de les aider à se construire en atténuant leurs difficultés scolaires et sociales, améliorer leur savoir-être et obtenir l'orientation scolaire de leur choix.

Ces jeunes sont proposés par leur collège et bénéficient chaque semaine de 6h de temps scolaire, en groupes de 2 à 4 élèves, et de 6h de temps éducatifs dont 4h de pratique mixte de rugby pour développer les valeurs d'engagement, de respect et de solidarité.

Ce programme a rejoint les préoccupations de NGE, qui en tant qu'acteur majeur du BTP en France, participe de façon très concrète à l'intégration des jeunes en décrochage scolaire ou très éloignés de l'emploi en les accueillant au sein de ses équipes en formation professionnelle, soit par le biais de son propre CFA, soit par des parcours d'alternant.

Jean Bernadet, Président de NGE :

« NGE c'est d'abord une famille avec un sens aigu de la solidarité et du collectif. Nous nous engageons chaque jour au travers de nos dispositifs d'intégration et de formation à accueillir des jeunes parfois encore mineurs pour les former à nos métiers et nous sommes convaincus que la diversité fait la performance et la richesse d'une entreprise. S'associer à l'Ecole des XV et contribuer à leur mission est naturel pour nous. À Pantin, nous voulons contribuer à un nouveau terrain d'avenir pour les jeunes. »

Laurence Lelouvier, Directrice des Ressources Humaines de NGE

« Ce partenariat a d'ores et déjà reçu la pleine adhésion de nos collaborateurs qui sont prêts à s'engager aux côtés des plus jeunes pour leur faire la courte échelle dans le monde de l'éducation et plus tard, pourquoi pas, dans l'univers des TP. Nous sommes une entreprise fondamentalement humaine qui croit en chacun sans discrimination. C'est sans doute aussi la raison de cet élan collectif. »

Denis Philipon, Président de l'École des XV, et également du groupe Voyage Privé et de Provence Rugby (Pro D2)

« Voir ces écoles essaimer sur tout le territoire est une grande fierté. Preuve que leur fonctionnement est d'abord efficace et reconnu. Arriver en région parisienne est forcément une étape importante de notre développement. Le soutien de NGE est déterminant, car il s'inscrit sur le long terme, mais est surtout une marque forte de leur engagement auprès des plus fragiles. Il permettra aussi aux enfants de tisser des ponts entre l'école et le monde du travail, particulièrement dans le BTP où de formidables carrières évolutives s'offrent à eux s'ils le souhaitent. Je tiens à les remercier sincèrement pour leur soutien.

Grégory Vignier, Directeur Général de l'Ecole des XV

« NGE et l'Ecole des XV partagent les mêmes valeurs. C'est un groupe qui a une longue et sincère histoire avec le rugby. Ce partenariat est donc naturel, construit sur 2 constats simples : l'éducation est un enjeu plus que d'actualité, et le coût du décrochage scolaire pour la collectivité atteint +20 milliards par an. »

A PROPOS DU GROUPE NGE

Nouvelles Générations d'Entrepreneurs –, le quatrième groupe français de BTP, construit des grandes infrastructures et des projets urbains ou de proximité. Avec ses expertises en financement, conception, construction et maintenance, le Groupe est un acteur de référence pour la réalisation d'ouvrages adaptés aux enjeux économiques et écologiques des territoires. Sa dynamique entrepreneuriale est portée par un actionnariat salarié solide (les fondateurs, l'encadrement et les collaborateurs détiennent 72% du capital du Groupe) conforté par le fonds d'investissement français Montefiore (28% du capital). Avec un chiffre d'affaires de 4,6 milliards d'euros, NGE est présent dans une vingtaine de pays et accompagne les donneurs d'ordre privés et publics pour financer, concevoir et réaliser leurs projets de transition dans les domaines de l'eau, des mobilités, des rénovations urbaines, des énergies et des télécoms. Les 24 000 collaborateurs de NGE sont fiers de contribuer à la construction d'ouvrages qui changent le monde.

A PROPOS DE L'ÉCOLE DES XV

L'école des XV, fondée en 2014 par des entrepreneurs engagés, est présidée par Denis Philipon. Reconnue par l'Union Européenne, l'Education Nationale et la Fédération Française de Rugby, elle accompagne des enfants du CM2 à la 3ème en décrochage scolaire, issus de quartiers sensibles. Son programme intense, long et innovant permet chaque année à 200 filles et garçons d'améliorer sensiblement leur savoir-être et leurs résultats scolaires. Avec 5 écoles en France, 25 salariés, une centaine de bénévoles, l'Ecole des XV ambitionne d'ouvrir de nouvelles écoles partout en France.